

**Para publicación inmediata**

**Contacto de Prensa:** Iesha Doane  
[marketing@tucsonmuseumofart.org](mailto:marketing@tucsonmuseumofart.org)

**La Fundación Henry Luce (Henry Luce Foundation) otorga subvención de \$100,000 al Museo de Arte de Tucson para continuar y ampliar la Curación Comunitaria**

Tucson, Arizona - El Museo de Arte y Bloque Histórico de Tucson (TMA) ha recibido una subvención de 100,000 dólares de la [Fundación Henry Luce](#) para explorar en profundidad la colección de arte del oeste americano del museo, incluyendo una exhibición (que se inaugurará en febrero de 2025), la reinstalación de una galería de la colección y una antología escrita en colaboración. El proyecto de 18 meses, *Of Legacy and Divergence: Art of the American West* (*De Legado y Divergencia: Arte del Oeste Americano*) que comenzó en 1 de abril de 2024, ayudará al museo en ampliar sus prácticas curatoriales comunitarias para una exhibición principal y una publicación relacionada. Además, la financiación apoyará programas públicos y de interpretación.

Este proyecto será dirigido por Christine Brindza, conservadora superior / conservadora Glasser de arte del oeste americano, y la Dra. Marianna Pegno, directora de participación e inclusión — que han trabajado juntas en nuevos marcos curatoriales y enfoques de interpretación por más de una década. Brindza, dice "Este proyecto será un compromiso prolongado con el arte del oeste americano para comprender cómo se ha expuesto históricamente el género y reflexionar sobre su relevancia para el público actual y futuro". Pegno añade: "*De Legado y Divergencia* continúa el compromiso de TMA con las prácticas comprometidas con la comunidad y a la investigación innovadora de las colecciones, resaltando las múltiples perspectivas, experiencias e historias".

Programas, eventos y recursos relacionados con *De Legado y Divergencia* adicionales serán disponibles en [TucsonMuseumofArt.org](http://TucsonMuseumofArt.org) en el verano de 2024.

**Fechas de Exhibición Principal**

22 de febrero, 2025 – 16 de junio, 2025

**Reinstalación de la Colección Permanente y Publicación de las Colecciones**

Verano 2025

**Horas del Museo**

miércoles – domingo

10 AM. – 5 PM

**Acerca de la Henry Luce Foundation (Fundación Henry Luce)**

La Fundación Henry Luce busca profundizar el conocimiento y la comprensión en pos de un mundo más democrático y justo. Creada en 1936 por Henry R. Luce, cofundador y redactor jefe de Time, Inc., la Fundación Luce lleva a cabo su misión fomentando comunidades e instituciones del conocimiento, promoviendo el diálogo por encima de las diferencias, enriqueciendo el discurso público, amplificando voces diversas e invirtiendo en el desarrollo del liderazgo.

Un líder en la financiación de las artes desde 1982, el Programa de Arte Americano de la Fundación Luce promueve el papel del arte americano en la creación de comunidades más vibrantes y empáticas. A través del apoyo a proyectos innovadores, capacita a las instituciones a celebrar la creatividad, elevar las voces subrepresentadas, desafiar las historias aceptadas y buscar un terreno común.

### **Acerca del Museo de Arte y Bloque Histórico de Tucson**

Como institución construida sobre los territorios originales de los O'odham, el Museo de Arte y Bloque Histórico de Tucson reconoce a las comunidades indígenas del desierto de Sonora, pasadas y presentes, que han administrado esta región durante generaciones.

TMA conecta el arte con la vida a través de experiencias significativas y atractivas que inspiran el descubrimiento, despiertan la creatividad y promueven el entendimiento cultural. Fundado en 1924, TMA ocupa una cuadra entera en el centro histórico de Tucson y está comprometido con el desarrollo de exhibiciones de calidad, la ampliación y diversificación de su colección, la oferta de oportunidades de educación artística y la presentación de programas relevantes e innovadores, que al mismo tiempo expanden el acceso del público a las artes.

El museo presenta exhibiciones de arte moderno y contemporáneo, arte latinoamericano desde la antigüedad hasta hoy, arte indígena y arte del oeste americano. Una colección permanente de más de 10,000 obras de arte abarca continentes, siglos y medios. El campus de TMA incluye cinco propiedades inscritas en el Registro Nacional de Lugares Históricos, un centro de educación artística y una biblioteca de investigación, la tienda del museo y el aclamado restaurante del museo Café a la C'Art. TMA es una organización benéfica privada 501(c)(3) dedicada a las artes y la educación. Para más información, visite [TucsonMuseumofArt.org](http://TucsonMuseumofArt.org) o llame al (520) 624-2333.

Museo de Arte y Bloque Histórico de Tucson. 140 N Main Avenue, Tucson, AZ 85701

###